

くらしの願い、まっすぐ市政に届けます



イモト 有 一 ニュース

日本共産党市会議員

第14号

2020年
11月11日

井本 有一
☎080-3831
-3159

定例議会の報告



プロジェクターを使って議会報告中

前号に引き続き9月定例議会の報告です。一般質問は、IRカジノ誘致についてと、障害者向け市営住宅について質問しました（前号に掲載しています）。議案については、特別会計の補正予算、条例の

改正など10議案に動物愛護管理基本条例とその補正予算が追加で審議され、いずれも可決されました。

日本共産党市会議員団は、7議案に賛成し、5議案については問題点を指摘し、反対しました。

反対の理由は次の通りです。

議案第1号

一般会計の補正予算ですが、戸籍基本台帳のデジタル化に高齢者や障害者への

対策が示されていないかったことや、新型コロナウイルス対策の交付金が交通政策の自転車活用事業など、コロナ対策とは直接関係のない事業に充てられておりました。

議案第2号

つつじが丘で商用地としての利用が進まないため、テニスコートの駐車場や運動公園に切り替えるため市が買い戻すもので、施設の必要性に疑問がありました。

議案3号・4号

介護保険料と後期高齢者医療保険料をコンビ二収納を可能にするための予算で、財源に新型コロナウイルス対策交付金を使うことは問題です。

議案第7号

市役所の北駐車場の建て替えにより、中央駐車場の料金が90分無料から60分無料に短縮されるため。

総務委員会 付託議案外の審査（危機管理局）



総務委員会で質問中

小学校給食調理場への

エアコン設置が実現

本市では小学校の給食調理場の一部にエアコンの無いところが残されており、夏場に救急搬送される調理員さんもいて、エアコン設置の要望を続けておりました。

今年は新型コロナウイルスの影響で、夏休みが短縮となり、猛暑のなかでの給食調理が必要となり、スポットクーラーを購入して急場をしのごう状態でした。

今回の補正予算で小学校給食調理場へのエアコン設置予算が通りました。

中学校の全員給食導入へ

市長が答弁

これまで中学校では、事前に注文した生徒に給食が配られるデリバリー方式をとってききましたが、尾花市長は一般質問の答弁で、今後は全員給食の導入をしていくと明言しました。

大学などの一律 学費半額を求め る請願が否決



和歌山大学の学生有志から出されていた「大学などの一律学費半額と高等教育機関への支援を求める意見書の提出を求める請願」は共産党議員団ほか複数の会派の議員の賛同もありましたが、過半数を得られず、否決となりました。

日本では学費そのものが高いうえに、新型コロナウイルスの影響で父母の収入が減る一方で、学生がアルバイトをできなくなるなど、学生生活に大きな影響が出ています。

学生が勇気をもって署名を集め、議会に要求を上げたものなので、今回の否決は大変残念です。

今後コロナ禍に負けずに学生生活を送れるように支援していきたいと思います。

マイドキュメント

普段は車を利用することが多いのですが、スーパーカブというバイクも持っています。このバイク、燃費がいいし、音も静かで故障しないのがいいところです。しかし、寒くなってきたり、しばらく乗らなかつたりするとエンジンがかかりにくくなります。

先日もしばらくぶりに乗ろうとするとエンジンがかからず、焦りました。結局30回ほどキックして、やっとエンジンがかかりました。

そつえば、学生のころに免許を取って初めて手に入れた車はフロントという中古のツーサイクルエンジンの軽で、エンジン始動はちよつとしたコツがいりました。そんな懐かしいことを思い出しました。

